

Crash en Argentine : la FENVAC saisie pour assister les victimes

jeudi 12 mars 2015

Dans le cadre de la convention signée avec le Ministère des Affaires étrangères, le Centre de crise et de soutien a demandé à la FENVAC de proposer son aide aux familles des victimes décédées dans ce crash de deux hélicoptères.

Nos premières pensées vont bien évidemment à toutes et tous ceux marqués par l'horreur de ce drame et la perte violente de leurs proches.

Association de victimes de catastrophes, nous comprenons intimement la douleur, les questions, attentes et besoins de ces familles.

Nous disposons d'une solide expérience dans les questions particulièrement complexes posées par ce genre de drame. Notre intervention se situe clairement dans la défense des droits des victimes.
